
COMISSÃO DE DEFESA DO CONSUMIDOR
REQUERIMENTO N.º      , DE 2009

(Do Sr. Vinicius Carvalho)

Requer a realização de reunião de

Audiência Pública para se analisar o impacto

das novas regras de tarifas bancárias na

sociedade.

Senhor Presidente,

Requeiro a Vossa Excelência, nos termos do Art. 255 do Regimento

Interno da Câmara dos Deputados, a realização de reunião de audiência

pública para convocar o Presidente do Banco Central, Excelentíssimo Sr.

Henrique Meirelles; o Ministro da Fazenda, Excelentíssimo Sr. Guido Mantega,

e o Coordenador do Procon de São Paulo, Sr. Roberto Pfeiffer, com o objetivo

de se apresentar uma avaliação do impacto das novas regras de tarifas

bancárias sobre a sociedade.

J U S T I F I C A Ç Ã O

No dia 19 de agosto realizamos nesta Comissão, uma Mesa Redonda

para debatermos o impacto das novas regras de tarifas bancárias sobre a

sociedade. Na ocasião, o Presidente do Banco Central e o Ministro da Fazenda

não compareceram, devido a compromissos, porém, enviaram representantes.



Infelizmente, durante o debate tanto o Senhor Dyogo Henrique de

Oliveira, representante do Ministério da Fazenda, quanto o Senhor Anselmo

Pereira Araújo Netto, representante do Banco Central, se disseram impedidos

ou não autorizados a discutir todos os temas abordados.

Temas estes, extremamente importantes e com grande relevância social

como a tarifa de renovação de cadastro, onde o judiciário tem o entendimento

que essa cobrança é proibida por não traduzir uma contra prestação de serviço

ao cliente, mas sim aos bancos, pois cabe a eles manter o cadastro atualizado

de seus clientes. Em contra partida, o representante do Banco Central

reconheceu a existência desta divergência entre decisões do judiciário e o BC,

todavia, não poderia se manifestar a respeito.

Por essa razão, se faz necessária a aprovação deste Requerimento para

que possamos obter junto ao Ministro da Fazenda e do Presidente do Banco

Central, todos os esclarecimentos pertinentes no que se refere ao impacto das

novas regras de tarifas bancárias para enfim, darmos continuidade aos

trabalhos do Grupo de Trabalho sobre Tarifas Bancárias após as conclusões

da audiência pública.

Sala das Comissões, em     de                de 2009.

Deputado VINICIUS CARVALHO


